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Jacques Maillot, invité du Club des
entrepreneurs de Parthenay : la franchise d’un
homme d’expérience
mercredi 30 avril 2008, par lpe

Après Jacques ATTALI, c’est Jacques MAILLOT qui était ce 24 avril l’invité du Club des entrepreneurs de
Gâtine. Dans le cadre de son 30e anniversaire, le Club deux-sèvrien avait donc misé sur des intervenants
"de poids" (voir notre article sur la soirée du 10 avril en cliquant ici) pour marquer sa dynamique et
illustrer son "printemps des entrepreneurs".

Jacques MAILLOT s’est donc livré pendant une bonne heure au jeu des questions-réponses avec la salle,
faisant preuve d’une franchise servie par une longue expérience : fondateur en 1967 de Nouvelles
Frontières, il la revendra en 2001, sera ensuite PDG d’Eurotunnel, créateur de l’association "Feu vert
pour le développement", avant d’investir dans la presse : Témoignage chrétien et dans l’édition : Editions
Kartala spécialisées dans le tiers monde et l’Afrique.

Ce libéral convaincu a livré à l’auditoire de nombreuses remarques qui peuvent
conduire à la réflexion :

- "il faut redonner aux jeunes notamment le goût de l’effort, on ne crée pas une entreprise sans

beaucoup de travail, 
- il faut développer les liens entre l’entreprise et l’école en commençant dès le collège à condition
aussi de fournir à ces jeunes un accueil satisfaisant,
- je suis pour le mandat politique unique et un gouvernement réduit à 15 personnes au maximum,
d’ailleurs certains ministères pourraient être supprimés, comme celui du tourisme par exemple,
- il faut que l’Europe sociale avance et vite,
- le rapport Attali aurait dû être présenté lors de la campagne présidentielle, c’est une erreur de méthode
de le soumettre 6 mois après,
- l’un des points faibles en France, c’est la faiblesse des syndicats,
- les réformes sont nécessaires, et le changement se fait toujours dans la douleur,
- je suis d’accord sur le fait qu’il faille supprimer les départements,
- le problème de l’entreprise est trop sérieux pour être confié aux politiques... je crois plus aux
clubs, syndicats interprofessionnels...
- il faudrait que l’on contrôle davantage les subventions en France,
- je suis pour l’ouverture des magasins le dimanche..."

Un seul regret, mentionné d’ailleurs par le Président du Club, Laurent Giraud : que le public ait été moins
nombreux lors de cette soirée que lors de celle du 10 avril.
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A noter que la Jeune Chambre économique de Parthenay a présenté lors de cette soirée son
nouveau site, dédié, notamment, à l’accueil de nouveaux salariés en Gâtine avec une multitude
d’informations pratiques : www.gatine-vallee.fr

Plus d’information sur le Club de Parthenay : cliquez ici

http://www.gatine-vallee.fr
http://www.entrepreneurs-gatine.com/applications/rss/rss.asp

